

PROGRAMA EJE NO PENAL CONCLUYE CON ÉXITO EL CURSO DE CAPACITACIÓN EN TEMAS INFORMÁTICOS PARA EL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL

El Programa Eje No Penal ha concluido de manera exitosa el curso de capacitación en temas informáticos destinado a los especialistas que laboran en el Centro de Datos del Tribunal Constitucional. Esta iniciativa ha sido diseñada con la finalidad de fortalecer las habilidades y capacidades de los participantes, proporcionándoles herramientas avanzadas para diseñar soluciones de infraestructura informática de manera eficiente y efectiva. Esto permitirá ofrecer un soporte óptimo a los sistemas de información garantizando así la prestación de un servicio de calidad a los usuarios del Tribunal Constitucional.

El curso comprendió el desarrollo de cuatro módulos especializados, que abarcaron 120 horas cronológicas de clases. Se implementó un enfoque teórico-práctico para asegurar una comprensión integral de los temas tratados, además las clases se llevaron a cabo a través de una plataforma virtual, complementadas con sesiones en vivo, lo que facilitó un aprendizaje dinámico y participativo.

Durante las sesiones, se abordaron temas como: administración de Infraestructuras Cloud, desarrollo de aplicaciones on Cloud, diseño e implementación de soluciones seguras, y diseño de soluciones de infraestructura on Cloud. Estos contenidos permitirán a los especialistas de la Oficina de Tecnología de la Información, crear una infraestructura adecuada y segura para dar soporte a los sistemas de información del Expediente Judicial Electrónico (EJE) en el Tribunal Constitucional.

Es importante destacar que este curso de capacitación se enmarca en el proyecto “Mejoramiento de procesos y sistemas de información del Tribunal Constitucional”. Su realización fue posible gracias al financiamiento del Banco Mundial, lo que evidencia el compromiso conjunto de las instituciones involucradas en la modernización y eficiencia de la justicia constitucional.

Lima, 27 de marzo de 2024